



# 東陽の旋風

八代市立  
東陽中学校  
令和3年10月1日発行



城南地区新人バドミントン大会の表彰です。

運動会マスコットの表彰です。マスコットは白団でした。

運動会ダンスの表彰です。ダンスは紅団の勝ちでした。

## 全校集会

9/28

駅伝大会の練習はきついでしょうが、少数精鋭で頑張ってくださいと思います。

紅白団長が運動会の感想や反省を発表しました。

久々の大会で2位となり、とてもうれしそうです。



## 高校説明会

9/28

恒例のジャンケン大会。賞品を見事ゲットしたのは……。

いつもながら聞く姿勢の素晴らしさ。話される方もきつといい気持ちで……。

八代・宇城・芦北地域より十数校お招きし、説明会を実施しました。どこもプレゼンなど工夫され、わかりやすく学校の紹介をされました。暑い中にも集中してお話が聞けました。



ほとんどの生徒が初体験。手を借りないとうまく出来ません。

9/30

講師の方々です。

## 地域学校協働活動

### 浴衣着付体験



男三人衆。恰幅のいい方が浴衣は似合います。

後ろ姿。帯もしっかり結んでいます。

地域の方々を講師にお招きし、2年生で浴衣の着付け体験が行われました。子どもたちの浴衣姿について見とれてしまいました。講師の皆様方、本当にありがとうございました。

見返り美人?

